

représentant permanent du Pérou aux Nations Unies et dirigea les délégations de son pays à chacune des sessions de l'Assemblée jusqu'en 1975. Il représenta son pays au Conseil de sécurité en 1973 et 1974 et présida le Conseil au moment des événements de Chypre en juillet 1974. Le 18 septembre 1975, il fut nommé représentant spécial du Secrétaire général à Chypre, poste qu'il occupa jusqu'au mois de décembre 1977.

M. Pérez de Cuéllar a assumé ensuite les fonctions d'Ambassadeur du Pérou au Venezuela et a été nommé, le 27 février 1979, Secrétaire général adjoint des Nations Unies aux affaires politiques spéciales.

A partir d'avril 1981, alors qu'il assumait encore les fonctions de Secrétaire général adjoint, M. Pérez de Cuéllar se vit confier le poste de représentant personnel du Secrétaire général au sujet de la situation en Afghanistan. A ce titre, il se rendit au Pakistan et en Afghanistan, en avril et août 1981, afin de poursuivre les consultations entamées par le Secrétaire général lui-même.

Il démissionna du poste de Secrétaire général adjoint aux affaires politiques spéciales le 31 mai 1981, mais conserva ses fonctions de représentant permanent du Secrétaire général au sujet de la situation en Afghanistan. Après avoir quitté les Nations Unies, il rentra au ministère des Relations extérieures du Pérou.

Le 7 octobre 1981, M. Pérez de Cuéllar décida de mettre fin à ses fonctions dans l'administration péruvienne.

M. Pérez de Cuéllar a été professeur de droit diplomatique à l'Académie diplomatique du Pérou et professeur de relations internationales à l'Académie de guerre aérienne du Pérou. Il est l'auteur d'un manuel de droit diplomatique (Manual de Derecho Diplomático).

En juin 1983, M. Pérez de Cuéllar a reçu le titre de docteur honoris causa de l'Université de Nice (France). Il a reçu le même titre de l'Université Jagiellonian de Cracovie (Pologne), en février 1984, de l'Université Charles de Prague (Tchécoslovaquie), de l'Université de Sofia (Bulgarie), également en 1984.

Né à Lima (Pérou), le 19 février 1920, M. Pérez de Cuéllar est diplômé de la faculté de droit de l'Université catholique de Lima (1943). Il est marié à Marcela Temple et est père de deux enfants.